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昨日、２学期の始業式を行いました。多くの子供たちの元気な様子を見ることができ、職員一同うれしく思いました。

ただ、県内でも「デルタ株」の置き換わりにより子供たちの新型コロナウイルスの感染が広がってきています。油断はで

きません。これまでもお知らせしたとおり、対策を強化し感染拡大防止に努めます。ご理解ご協力をお願いします。 

始業式は、感染防止対策としてリモートで実施しましたが、２学期に全校あげて重点的に取り組むことについて話をし

ました。以下、始業式での校長講話（抜粋）です。 

元気なあいさつをしましょう。おはようございます。 

 昨日までで夏休みが終わりました。コロナウイルス感染症対策によって、旅行に行けなかったり、親戚の人と会う 

ことができなかったりして、夏休み前に楽しみにしていたことができなかったこともあったかと思います。 

今日から、いよいよ２学期のスタートです。２学期では、６年生の修学旅行や、５年生の宿泊学習をはじめ楽しみ 

な行事が予定されています。ただ、修学旅行については、現在、長崎にまん延防止等重点措置が出されていることか 

ら延期をすることとしました。６年生の皆さんは楽しみにしていたことと思いますが、しばらく待ってください。現

在、新型コロナウイルス感染症が大きく広がっています。皆さん一人一人が、三密を避けること、換気を十分に行う  

こと、手洗いうがいをしっかり行うこと、そして室内では「しっかりとマスクを着けること」といった予防に向けた 

取組を徹底していきましょう。 

 さて、１学期の終業式では、ふりかえりとして、西浦上小学校の目指す子ども像である「進んで学ぶ子」「素直で 

明るい子」「たくましい子」について反省をしました。私は、この学校に勤めて４年目になりましたが、毎年反省と 

して「廊下の歩き方」あがってきます。集団で移動するときは先生方が一緒についているので守られていますが、そ 

うでないときはつい走ってしまったり、大声をあげたりする人はなかなか減らすことができません。 

 そこで、今日から始まる２学期の学校全体のめあてとして「廊下を歩くときは、はさみ歩き・あしか運動を意識す

る」ことに取り組もうと考えています。皆さんの安全を守るため、静かな落ち着いた学校にするためには大切な決ま

り・マナーです。一人一人が心に留め、しっかりと守るよう心掛けてください。２学期の終業式では、「西浦上小学 

校の廊下歩行の様子が大きく変わった」と言えるようみんなで取り組んでいきましょう。 

もう一つ、大切なお願いをします。現在、プールの解体工事が始まっています。１１月からは校舎建て替えに向け 

運動場に「仮の校舎」を作り始めます。今の校舎を使うのは、あと半年あまりになります。いよいよこの校舎とのお 

別れも近づいてきました。７０年近くの長い間、多くの子どもたちを見守ってきた校舎に感謝の気持ちを込めて、掃 

除の時間は、おしゃべりをせず、すみずみまで心を込めて掃除することに取り組んでほしいと思っています。この校 

舎を古いけれど美しい学校にするためにみんなで力を合わせましょう。 

 ２学期でも、しっかり学び、楽しく活動しながら充実した思い出をたくさん作ってほしいと思います。さあ、いよ 

いよ２学期のスタートです。実り多い秋にしましょう。 

 始業式後の、大掃除では、校長室、校長室・職員室前の廊下を担当の５年３組の子供たちと一緒に雑巾片手に拭き掃除

をしました。黙々と、すみずみまで拭き掃除をしてくれる子供たちの姿を見て本当にうれしくなりました。残された期間

は短くなりましたが、７０年近くの長い間、子供たちを見守り続けた校舎への感謝の気持ちを込めて掃除を続けていきた

いと思います。 
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登校の様子から・・・ 

始業式の日から、朝の立哨指導に出ています。子供たちの登校時間には、交通指導員の大槻さんをはじめ、多くの地域

の皆さん、保護者の皆さんから登校する子供たちを温かく見守っていただいています。本当にありがたく思います。ま

た、８月末に安心メールにてお願いした「マスクの着用」「できるだけ少人数での登校」など、保護者の皆さんにもご理

解とご協力をいただいています。ありがとうございます。引き続きよろしくお願いします。 

なお、昨日安心メールにて「登校時刻」についてもお願いをしたところです。これまで、玄関をかける時間を７時４０

分とし、早く来た子供たちは玄関前で待たせていたのですが、昨日は密を避けるため早めに校内に入れました。今後も同

様にしようと考えていますが、早い時間に登校すると教室で一人で過ごす時間が長くなります。配慮をお願いします。 

 

全市的行事の中止について 

昨日文書にてお知らせしましたが、本年度、実施に向け市内の多くの先生方の協力のもと準備してきた「交歓会」「小

体会」「小音会」が中止となりました。小音会は７５回、小体会は５９回という伝統ある行事であり、教育的価値も高い

ところから本当に残念な決定ではありますが、これらの行事については、多くの学校との交流があり子供たち同士のふれ

あいが想定されることからやむを得ないと考えています。本校では、小体会は６年生が参加、小音会は２年生、５年生の

うち代表学級が参加してきましたが、特に、６年生については、最初で最後の小体会の中止、９月７日、８日に予定して

いた修学旅行の延期と、本当に残念なお知らせになりました。 

小体会については、今後、感染症が落ちついた段階で、校内で学級対抗の球技大会を行うなど、代わりとなる行事を実

施できればと思っています。 

 

修学旅行について 

修学旅行については、６年生保護者の皆さんに安心メールで延期をお知らせした後、旅行業者担当の方と連携を取りな

がら延期する日程を模索していましたが、昨日、業者さんより、１０月６日（水）～７日（木）に宿泊施設の予約が取れ

たとの知らせがありました。児童・引率者合わせて１５０名程度の大所帯ですので、ホテルの空きはなかなかでないだろ

うと覚悟していましたが、昨日に宿泊施設を抑えることができ、ほっとしたところです。また、旅行行程についても大き

な変更をしなくてよいとのことです。（今回の延期に係るキャンセル料は発生しません）ただ、九十九島巡りクルーズの

乗船については、本校の貸し切りではないことから業者担当の方と相談しながら対応を決定したいと考えています。 

今後の感染状況によって、さらなる延期がないとは現段階で断言することはできませんが、県内の感染が落ちつきを取

り戻し、６年生にとって小学校生活最大の思い出を安全・安心な環境で作ってあげることができればと思います。 

 

 前述したとおり、昨日の２学期始業式は、リモートでの開催としました。子供たちは、それぞれの教室に設置して 

いるテレビの画面越しに参加しましたが、児童代表として４年生３人が堂々と２学期の抱負を発表してくれました。 

  ４年１組  〇〇 〇〇 さん 

  ４年２組  〇〇 〇〇 さん 

  ４年３組  〇〇 〇〇 さん 

 

 


